

LABORATORIOS FARMACÉUTICOS ROVI, S.A. Y SOCIEDADES DEPENDIENTES

Informe de gestión intermedio para el periodo de seis meses finalizado el 30 de junio de 2008

Juan López-Belmonte López, como presidente del Consejo de Administración de la sociedad Laboratorios Farmacéuticos Rovi, S.A. (Rovi) formula el siguiente Informe de Gestión Intermedio de conformidad con el artículo 202 del Texto Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

Evolución de los negocios

(Los datos comparativos del 2007 que se incluyen a continuación corresponden a la cuenta de pérdidas y ganancias consolidada combinada, que se ha elaborado considerando un perímetro de consolidación similar al que el Grupo Rovi posee a 30 de junio de 2008).

La evolución del grupo en el primer semestre del 2008 ha sido muy favorable: los ingresos aumentaron en un 15% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior hasta 59,0 millones de euros. Estos son el resultado de un incremento del 20% en las ventas de productos, hasta los 48,4 millones de euros, que compensa con creces el descenso del 5% en los servicios de fabricación para terceros como consecuencia de una menor actividad, según contrato con Sanofi Aventis.

En cuanto al beneficio neto, se ha incrementado en un 23%, hasta alcanzar los 11,2 millones de euros.

Lanzamiento de Nuevos Productos

Durante el primer semestre del 2008 se han lanzado dos nuevos productos: en mayo se firmó con Sanofi Pasteur MSD la licencia para Pnemovax-23, una vacuna que ayuda a proteger contra las infecciones graves producidas por una bacteria denominada neumococo, y en julio ROVI adquirió la licencia para comercializar EXXIV, un inflamatorio no esteroideo indicado para el alivio sintomático de la artrosis.

Investigación y desarrollo

La cartera de productos objeto de I+D en ROVI continúa ofreciendo unas magníficas perspectivas de crecimiento de la compañía en los próximos años. Actualmente son cuatro los programas que se encuentran en la fase III de ensayos clínicos, estando previsto que los datos de estos ensayos se presenten durante el año 2009. Éstos incluyen, Nautiol (bemiparina) para la úlcera de pié diabético (fecha de la fase III prevista durante el primer semestre de 2009), así como bemiparina en dos indicaciones relacionadas con Oncología (primer semestre de 2009 para ambas indicaciones).

ROVI tiene previsto asimismo alcanzar numerosos e importantes hitos a lo largo de los próximos seis meses. Entre éstos cabe citar los resultados de fase II de Bemidextrina (bemiparina) en diálisis peritoneal, previstos para el primer trimestre de 2009, y los resultados de fase I de RO-14, una heparina de ultra bajo peso molecular orientada a aplicaciones antitrombóticas, previstos para el segundo semestre del año.

Los programas de desarrollo de ROVI para productos basados en tecnologías avanzadas de liberación de fármacos continúan progresando de acuerdo con el calendario previsto.

Gestión del riesgo

Los riesgos que el Grupo espera para el segundo semestre del 2008 son los propios de la actividad de la empresa. Para mitigar estos riesgos el Grupo cuenta, entre otros, con un programa de gestión del riesgo, que se centra en la incertidumbre de los mercados financieros y trata de minimizar los efectos potenciales adversos sobre la rentabilidad financiera del Grupo. Los principales riesgos detectados y gestionados por el Grupo son:

- *Riesgo de mercado*

El riesgo de mercado, a su vez, se divide en:

- a) Riesgo de tipo de cambio: es muy reducido ya que la práctica totalidad de los activos y pasivos del Grupo están denominados en euros. Adicionalmente, la mayoría de las transacciones extranjeras son realizadas en euros.
- b) Riesgo de precio: el Grupo está expuesto a este riesgo por las inversiones financieras, tanto temporales como permanentes. Para gestionar este riesgo, el Grupo diversifica su cartera.
- c) Riesgo de tipos de interés: el Grupo tiene riesgo de tipo de interés de los flujos de efectivo de los acreedores a largo plazo obtenidos a tipo variable. Este riesgo es reducido ya que la mayor parte de la deuda corresponde a organismos oficiales, que no están sujetos a este riesgo.

- *Riesgo de crédito.*

Este riesgo se gestiona por grupos y surge de efectivo y de inversiones financieras temporales, depósitos en bancos y otras inversiones financieras que se mantienen para su venta, así como de saldos con clientes y mayoristas. El Grupo controla la solvencia de estos activos mediante la revisión de *ratings crediticios* externos y la calificación interna de aquellos que no posean estos *ratings*.

En este apartado debemos mencionar que, a pesar de esta gestión, las Comunidades Autónomas siguen demorando considerablemente los pagos de los suministros farmacéuticos con el consiguiente menoscabo que conlleva para las empresas del sector. Alrededor de 1.500 millones de euros es la cantidad a la que asciende la deuda que las comunidades autónomas tienen con la industria farmacéutica. A pesar de esto, la empresa cuenta con una sólida posición financiera, no viendo afectada su liquidez.

- *Riesgo de liquidez.*

La dirección realiza un seguimiento periódico de las previsiones de liquidez del Grupo en función de los flujos de efectivo esperados, de forma que siempre existe suficiente efectivo y valores negociables para hacer frente a sus necesidades de liquidez.

Operaciones con acciones propias

No se han producido operaciones con acciones propias durante el ejercicio.

Personal

La plantilla media del Grupo durante el primer semestre del 2008 ha ascendido a 528 personas, de las cuales 286 son mujeres.

Medio ambiente

La sociedad Laboratorios Farmacéuticos Rovi, S.A. está adscrita al SIGRE para la recuperación medioambiental de envases, lo que ha supuesto un gasto de 10 miles de euros durante el primer semestre de 2008.

La sociedad Rovi Contract Manufacturing, S.L. se encarga del resto de tareas medioambientales del Grupo y ha tenido un gasto por gestión de residuos en el primer semestre de 2008 de 56 miles de euros.

Hechos posteriores

No se han producido hechos significativos tras el 30 de junio de 2008.

Madrid, 28 de Agosto de 2008